



株式会社 花村コンサルタント

代表取締役 花 村 浩 司

当社は、昭和51年3月に、世界遺産（平等院、宇治上神社）が2つある京都府宇治市に、産声を上げ、株式会社花村測量設計事務所として誕生致しました。

その後、法人組織に変更し、平成12年に現在名となりました。

創業から数えて33年、当初は、測量と地質調査から始め、今では、建設コンサルタント（土質及び基礎、道路、下水道）、応用理学、土壤汚染調査機関として、地域に密着した業務を行っております。

しかしながら、我々の業界に於いては、今後も景気の長期低迷と、公共事業の削減などが見込まれ、業界を取り巻く環境は、一層の厳しさが予想されます。

地域や土木業界に、より貢献出来る会社となるよう、一意専心、初心を忘れず、頑張って行きたいと願っております。

最近ブログやフェースブックで紹介され、話題となっている語録を紹介したいと思います。この語録は、作者は不明ですが、我々の人生や、仕事への取り組みにも生かされる、感銘深い言葉が綴られています。

正範語録

- 実力の差は 努力の差
- 実績の差は 責任感の差
- 人格の差は 苦労の差
- 判断力の差は 情報の差
- 真剣だと知恵が出る
- 中途半端だと愚痴が出る
- いい加減だと言い訳ばかり
- 本気でするから大抵のことはできる
- 本気でするから何でも面白い
- 本気でしているから誰かが助けてくれる

当社でも、この「正範語録」を社員一同、座右の銘として取り入れて行きたいと考えております。

